



Bürgerinitiative Luftverkehr Offenbach am Main

Pressemitteilung vom 02.07.2020

Die BIL lädt zu einer Radtour vom Rathaus Offenbach an die Nordwestlandebahn in Frankfurt am Sonntag, den 12. Juli 2020 unter dem Motto: „Weniger Fluglärm, mehr Natur erleben“ ein.

Die BIL Offenbach organisiert an diesem Termin einen gemeinsamen Fahrradausflug, um die Auswirkungen der verringerten Flugbewegungen im Frankfurter Stadtwald erlebbar zu machen. Das soll zeigen, was weniger Fluglärm an Verbesserungen von Lebensqualität bedeutet.

Es soll auch anregen, den gesellschaftlichen Umgang und die Häufigkeit der Nutzung von Flugzeugen und Flughäfen zu überdenken. Und dies nicht nur in Zeiten von Corona.

- Sind innerdeutsche Flüge nicht im Wesentlichen überflüssig?
- Müssen Geschäftsleute oft zu Meetings um die halbe Welt fliegen oder kann nicht viel mit Videokonferenzen und anderen Formaten erledigt werden?
- Müssen wir mit dem Billigflieger mehrfach im Jahr ins Ausland fliegen?
- Brauchen wir Shopping-Center an großen Flughäfen?



an der Nordwestlandebahn



am Kesselbruchweiher

Die Radtour startet am Sonntag, den 12. Juli 2020 um 14 Uhr an der Südseite des Offenbacher Rathauses und ist ca. 28 km lang.

Sie verläuft über Frankfurt-Oberrad und den Maunzenweiher zu folgenden Stops:

- Kesselbruchweiher (Weiher mit u.a. Schildkröten und Kormoranen), aber auch An- und Abflugschneise Süd- u. Centerbahn und Autobahn A3
- Pinkelbaum Jacobiweiher (Waldkultur mit Figuren u.a. von R. Gernhardt, Erläuterung des Grüngürtels)
- Schwanheimer Wald (ca. 30 jahrhundertealte Stieleichen)
- Wasserwerk Hinkelstein (FFH-Gebiet und Industriekultur - Kuppelbau Grundwasserförderanlage von 1890), aber auch Anflugroute NW-Landebahn

Ankunft am Aussichtspunkt der Nordwest-Landebahn ist für ca. 16:30 Uhr geplant. Die Rückfahrt kann mit der S-Bahn über das nahegelegene Kelsterbach erfolgen. Oder auch wieder mit dem Fahrrad.

Route: <https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1QW6Xj6Tyf4ohrcmbHEeYjcBgPkmupSvE&usp=sharing>